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令和６年第７回二戸市教育委員会定例会 

 

議事日程 

 

令和６年７月２６日（金） 

午後２時００分 開議 

二戸市役所１階会議室 

 

日程第 １ 会期の決定  

 

 

日程第 ２ 一般報告  

 

 

日程第 ３ 議案第 １号 令和７年度使用小学校教科用図書の採択について 

 

 

日程第 ４ 議案第 ２号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

 

日程第 ５ 報告第 １号 二戸市教育委員会の後援・共催等について 
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令和６年第７回教育委員会定例会 会議録 

 

 
１ 日 時  令和６年７月２６日（金） 午後２時００分 
 
 
２ 場 所  二戸市役所１階会議室 
 
 
３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

教育委員 佐々木 千 穂 （２番） 

教育委員 荒 谷 直 大 （３番） 

教育委員（教育長職務代理者） 槻 舘 行 男 （５番） 
※阿部委員（４番）は欠席 
※教育長及び委員の過半数の出席があるため会議は成立 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項） 

 
 
４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 
副部長兼教育企画課長 

立 花 幸 博 
長 畑 宏 範 

生涯学習課長 漆 田 千賀子 
図書館長 土 屋 美由紀  

文化財課長 柴 田 知 二 
 
 
５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

教育企画課主査兼教育企画係長 相 馬   剛 
教育企画課主任 菅 原 恵美子 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午後２時００分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は４名です。 

阿部委員からは欠席の連絡が入っております。 

定足数に達しておりますので、会議は成立しています。 

 ただいまから、令和６年第７回二戸市教育委員会定例会を開会

いたします。 
 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 
長畑教育企画課長 

 

ありません。 
 

加藤教育長 でははじめに、会議録の承認を行います。 
 令和６年第６回二戸市教育委員会定例会の会議録につきまして

は、すでにお渡ししておりますが、字句の訂正を除き、承認してよ

ろしいでしょうか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長 それでは、承認いたします。なお、字句の訂正がございました

ら、後ほど事務局までお伝え願います。 
 また、本日の定例会終了後、出席委員は、二戸市教育委員会会

議規則第３０条に基づき、会議録に署名をお願いいたします。 
 
 

日程第１ 会期の決定 

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い、会議を進めてまいります。 
 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 
 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長  ご異議ないものと認め、会期は本日１日間といたします。 
 

加藤教育長  議事に入る前に、本日の会議の非公開についてお諮りいたしま

す。 
 本日審議する議案のうち、議案第１号及び第２号は、「その他

の事件」に該当いたしますので、当該議案の審議については非公

開にしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長  ご異議がないものと認め、２件の議案については、非公開とす

ることと決しました。 
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日程第２ 一般報告 

 

加藤教育長  次に、日程第２「一般報告」を議題といたします。 
 

 

 

１ページをお開きください。 
❖７月６日（土） 
全日本少年軟式野球大会 ENEOS トーナメント東北 B ブロッ 
ク予選会について報告 

❖７月１６日（火） 
小学校高学年芸術鑑賞会について報告 

❖７月１６日（火） 
福岡三葉クラブ・柔道部（個人）表敬訪問について報告 

 ❖７月１９日（土） 
  教科書採択協議会について報告 
 ❖７月２２日（月） 
  校長会議について報告 
 ❖７月２５日（木） 
  青少年を犯罪から守る市民大会について報告 

  ただいまの報告につきまして、何かご質問はございますでしょう

か。 
 

委員一同 なし。 
 

加藤教育長 ないようですので、日程第２「一般報告」は終了いたします。 
それでは、これより非公開議案の審議に入ります。 
 

  
日程第３ 議案第１号「令和７年度使用小学校教科用図書の採択について」 

 

加藤教育長 日程第３ 議案第１号「令和７年度使用小学校教科用図書の採択

について」を議題といたします。 
議案第１号の説明をお願いします。 
 

長畑教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

【資料説明】 

 

 ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項た

だし書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４

項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 
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日程第４ 議案第２号「令和７年度使用中学校教科用図書の採択について」 

 

 

加藤教育長  日程第４ 議案第２号「令和７年度使用中学校教科用図書の採択

について」を議題といたします。 

議案第２号の説明をお願いします。 

 

 

長畑教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

【資料説明】 

 

 ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項た

だし書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４

項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 

日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等について」 

 

加藤教育長 

 

 

 

漆田生涯学習課長 

日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等につい

て」を議題といたします。 

報告第１号の説明をお願いします。 
 
【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

槻舘委員 

 

 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

 ７月２２日に後援申請を受け付けた野球大会について、申請の

受付から開催日まで５日間しかないので、もう少し早く申請をお

願いしたいところです。申請する側にも伝えているかと思います

が、見るからに短いなという感じがします。 

  

他にございませんか。 

 

なし。 

 

 ないものと認めまして、報告第１号は説明のとおりといたしま

す。 

以上で、予定されていた案件はすべて終了いたしました。他に

何かありましたら皆さんの方からお願いしたいと思います。 

 

 なし。 

 

 ないようですので、次回の教育委員会定例会の日程を決めたい

と思います。事務局からお願いします。 
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長畑教育企画課長 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

事務局では、８月２２日（木）午後２時から開催したいと考え

ております。以上、よろしくお願いいたします。 

  

事務局から以上の提案がありましたが、いかがいたしますか。 

 

 異議なし。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会は、８月２２日（木）午後２

時より開催することと決しました。 

 以上で、令和６年第７回二戸市教育委員会定例会を閉会いたし

ます。 

 

 

【閉会 午後２時４１分】 

 


